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ACTA DE LA VII SESION ORDINARIA 2011 
CONSEJO DELIBERATIVO DEL IMIP 

07 de diciembre del 2011, a las 08:30hrs 
 
Siendo las 08:30hrs del miércoles 07 de diciembre del 2011, en el audiovisual del IMIP, 
el Ingeniero Leopoldo Canizales Sáenz, en representación del Presidente Municipal 
Ing. Héctor Murguía Lardizábal, da la bienvenida a los miembros del Consejo 
Deliberativo a la Sesión VII Ordinaria.  
 
ING. CANIZALES, ASUNTOS NUMERO UNO Y DOS: Inicia la Sesión VII del Consejo 
Deliberativo, con el punto número uno verificando la lista de asistencia con el quórum 
legal, por lo cual declara iniciada la sesión.  Acto seguido solicita la dispensa del punto 
número dos,  lectura del acta anterior, misma que fue enviada por correo electrónico; 
pregunta si existe algún comentario a la misma. Ambos puntos se autorizan por 
unanimidad.  
 
ING. CANIZALES, ASUNTO NÚMERO TRES: INFORME DEL ESTADO FINANCIERO 
DEL MES DE NOVIEMBRE DEL 2011. 
LIC. MATAMOROS: Presenta el balance general del mes de noviembre con el activo 
circulante, comentando que las cuentas de bancos e inversiones son recurso de IMIP y 
la cuenta de deudores diversos se integra por el adeudo del subsidio municipal de 
diciembre; por $150,000.00 de la empresa GEOTOP S.A; y por Texas Transportation 
Institute (encuestas que se realizaron en el puente Córdova), en el pasivo menciona 
que se tiene $127,000.00 aproximadamente de  impuestos por pagar;  en total se 
tienen sumas iguales de activo y pasivo por $10’053,634.00 pesos. Continua con el 
estado de resultados informando que una de las aportaciones recibidas es por un total 
de $15’255,903.00 pesos y el subsidio municipal esta al corriente.  
Respecto a los egresos se tiene en el mes de noviembre una diferencia entre los 
ingresos y egresos por $949,927.00 pesos y la diferencia acumulada de enero a 
noviembre fue de $1’171,643.00 pesos negativa, sin embargo la cantidad de 
$1’288,288.000 pesos corresponde a la cuenta de depreciaciones (no implica salida de 
efectivo); por último señala que ha sido un año muy difícil y se ha respetado cada una 
de las cuentas del presupuesto. 
ING. CANIZALES, Somete a consideración el punto 3 el Informe del estado 
financiero de noviembre del 2011. Se aprueba por unanimidad 
 
ING. CANIZALES ASUNTO NÚMERO CUATRO: INFORME DEL PROGRAMA DE 
TRABAJO DE NOVIEMBRE DEL 2011. 
MTRA. ABIGAIL GARCIA, Coordinación de Planes y Programas: En Proyectos de 
SEDESOL se tiene avances de un 90% en el mes de noviembre, para concluirlos en el 
mes de diciembre, se realizaron actividades de salud y platicas sobre valores, así como 
acciones para el cierre en el parque Granito. Queda pendiente el parque Villarreal para 
el año siguiente, ya que faltaba la instrucción del inicio de actividades.   
Se colaboró  con TTI para la aplicación de encuestas en el  puente internacional 
Córdova de las Américas, (para conocer los motivos de viaje, demandas y perfil de los 
usuarios).  
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ARQ. CLARKE: Pregunta si existe un seguimiento ó ¿como se garantiza  la 
organización de los vecinos en los parques intervenidos? 
MTRA. ABIGAIL GARCIA. Menciona que SEDESOL en su normatividad tiene un 
comité de contraloría social, con presencia de los vecinos de la colonia, trabajando el 
IMIP en el seguimiento a estos grupos para su consolidación. 
 
ARQ. LUIS MARTINEZ, Coordinación de Diseño Urbano y Equipamiento: Inicia su 
presentación con la imagen urbana del transporte semimasivo, en el tramo  Eje vial 
Juan Gabriel, teniendo un avance del 50%, en el Parque del ex hipódromo (“bosque de 
convivencia”) apoyado por la SEDESOL, se tiene un 90% de avance en su primera 
etapa (muestra laminas). 
Corredor eco turístico de la Sierra de Juárez, se esta trabajando en el proyecto con la 
integración de senderos peatonales en los 3 miradores.  
 
ING. RUBEN SALCIDO, Coordinación Movilidad e Infraestructura; Comenta que se 
esta trabajando en conjunto con la Dirección General de Obras Públicas y Dirección 
General de Desarrollo Urbano, en el proyecto de pavimentación masiva (muestra 
lamina con las conexiones viales); basado en la estrategia vial del PDU y en el Sistema 
de Administración de Pavimentos, trabajando también con Servicios Públicos, para el 
proyecto de señalamiento horizontal y vertical en cada uno de los corredores. 
Para el proyecto de transporte en la ruta troncal 1, se realizaron encuestas de las rutas 
alimentadoras (17 rutas a lo largo del corredor), y se entregaron los proyectos de 
pavimentación en el Blvd. Zaragoza.  
ING REY: En cuanto al diseño y estudios que hace el IMIP, ¿Hay alguna aportación por 
parte de Gobierno del Estado? 
ING. SALCIDO: Si, hubo aportación en lo que se refiere a las encuestas, se contrató 
gente para que las realizara.  
ING. REY: Para los proyectos geométricos ¿Les dan alguna aportación?    
MTRA. DIAZ: Tenemos en tramite la firma de un convenio con Gobierno del Estado, 
para la realización de estos proyectos, que incluye sustento financiero.  
 
C. VICTOR VARGAS, Coordinación de Geoestadística; Se trabajó en la 
actualización del mapa geoestadístico y en el SIGMUN con datos de los parques, 
hospitales y clínicas, instituciones bancarias y maquiladoras. 
Se concluyó el Diagnóstico Espacial de Incidentes Viales en Ciudad Juárez 2010-
2011 con la OPS. 
Se finalizo la Radiografía Socioeconómica del Municipio de Juárez 2010, así 
comenzó el 2011, y se están iniciando los trabajos de investigación para la siguiente 
Radiografía.  
ING. CANIZALES, Somete a consideración el punto 4: informe del Programa de 
Trabajo de noviembre del 2011. Se aprueba por unanimidad. 
 
ING. CANIZALES: ASUNTO NÚMERO CINCO, ASUNTOS GENERALES  
 Autorización para otorgar el premio al personal con mejor desempeño de 

acuerdo al proceso de evaluación 2011. 
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Lic. Matamoros: Comenta que algunos de los Consejeros ya conocen este proceso 
que se hace anualmente, evaluando al personal los coordinadores de área y la 
dirección general.  
El máximo es 50 puntos y se califican los rubros de: juicio, organización, ingenio, 
conocimiento, iniciativa, desempeño, calidad, trabajo en equipo, puntualidad y respeto 
a las políticas del Instituto. Los mejor evaluados reciben un estimulo económico, que se 
fijan de acuerdo al porcentaje que sacan en la evaluación conforme al pago de 5 días 
de su salario. Solicita al igual que en años anteriores su autorización para otorgar el 
estimulo a los tres primeros lugares.  
 
ING. LOPEZ, Dirección General de Desarrollo Urbano: Hace el comentario, en 
referencia a la compensación, esta muy bajo los 5 días al empleado, ellos se merecen 
un reconocimiento al esfuerzo que realizan en todo el año, propone que la 
remuneración sea el equivalente a una decena. 
Ing. Canizales somete a consideración la propuesta del Ing. López. Se aprueba 
por unanimidad. 
 
Ing. Canizales, Somete a consideración la autorización para otorgar el premio al 
personal con mejor desempeño de acuerdo al proceso de evaluación 2011 y  
también la propuesta para que sea una decena de salario. Se aprueban por 
unanimidad. 
 
 Autorización para calendarización de las sesiones del 2012. 

Enero  18 
Marzo 14 
Mayo 16 
Julio 18 
Septiembre 19 
Noviembre 14 
Diciembre 12 
 

Ing. Canizales, somete a consideración la autorización de las sesiones 
correspondientes al año 2012. Se aprueban por unanimidad.  
 
ING. CANIZALES: Transmite el saludo y la felicitación a todos los miembros del 
Consejo y empleados del IMIP de parte del Ing. Hector Murguía, Presidente Municipal. 
Por otro lado reconoce el gran esfuerzo del Gobierno Federal que ha hecho en Juárez,  
y que los proyectos se han puesto en practica a nivel nacional.  Se avanzado en 
seguridad y en el tejido social enfocado a los jóvenes y niños de nuestra Ciudad. Es un 
esfuerzo de todos. Se despide deseando una Feliz Navidad a todos! 
ARQ. CLARKE: Este año ha sido el más difícil en todos los sentidos, a Dios gracias 
vamos mejorando, en lo personal creo que sólo Dios puede cambiar esta Ciudad, 
modificar y transformar los corazones de quienes tanto daño han hecho a nuestra 
Ciudad. Desea una Feliz Navidad y un Prospero Año 2012. 
ING. LICÓN: Da a conocer las actividades que tienen programadas para el 23 de 
diciembre, hace una invitación a participar en la entrega de pollos a las colonias 
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marginadas de nuestra Ciudad y el 24 de diciembre en la mañana a la entrega de 
juguetes.  
MTRA. DÍAZ: Comenta, de la participación del equipo social del área de Planes y 
Programas, quienes establecieron un centro de acopio de ropa y juguetes en el IMIP, 
para repartirlo en las colonias en que están trabajando; motivados por las áreas 
marginadas y pobreza que han visto en las zonas. 
Desea a todos una Feliz Navidad y que celebren en compañía de sus seres queridos 
estas fiestas decembrinas, en paz y tranquilidad. 
 
ING. CANIZALES: Comenta del polloton, que la colecta realizada donde aportaron 
funcionarios municipales, sectores empresariales y proveedores del municipio; 
permitirá extender a más colonias la entrega de pollos.  
 
Se da por terminada esta última sesión de consejo deliberativo, correspondiente al año 
2011.   
 
 
 
 

_____________________________ 
ING. LEOPOLDO CANIZALES SAENZ 

En representación del 
Ing. Héctor Murguía Lardizábal 

Presidente Municipal 

 
 
 
  
 


